

Lions organisieren »Winterzauber«

Löhne (wa). Auch in diesem Jahr gibt es auf Initiative des Lions Club Löhne den Weihnachtsmarkt in der Werretalhalle. »In diesem Jahr verkaufen wir etwa 6500 Lose bei der Tombola«, sagt Eckhard Augustin, etwa 500 mehr als im Vorjahr. »Winterzauber« lautet das Motto des Marktes. Er ist am

Samstag, 12. Dezember, 13 bis zirka 20 Uhr, und am Sonntag, 13. Dezember, 12.30 bis 18 Uhr geöffnet. Die Tombola wollen die Verantwortlichen im großen Saal anbieten. Und auch ein vielfältiges Programm erwarte die Besucher: vom Kunsthandwerkermarkt bis zu musikalischer Unterhaltung.

Für die Tombola stünden etwa 100 Preise von vielen Sponsoren zur Verfügung, erklärte der Vorsitzende des Lions-Club, Gerhard Osterloh. Erster Preis ist ein Flachbildfernseher. Weitere sind unter anderem ein Reisegutschein, Fahrräder oder ein Tablet-PC. Wer möchte, kann von sofort an Lose für 1,50 Euro pro Stück in der Aesculap-Apotheke, der Buchhandlung Dehne, bei Expert Döring oder der Volksbank erstehen. Auch auf den Weihnachtsmärkten in Mennighüffen, 28. und 29. November, sowie in Siemshof, 4. und 5. Dezember, besteht Gelegenheit, Lose zu kaufen. »Welcher Gewinn zu welcher Losnummer gehört, geben wir am Ende des Weihnachtsmarktes, am Sonntag um 17.30 Uhr, in der Werretalhalle bekannt«, erklärte Augustin. Auch auf der Webseite des Clubs können später die Losnummern zu den Preisen eingesehen werden. Wer am Ende des Marktes nicht in der Werretalhalle ist, kann am Mittwoch, 16. Dezember, und Donnerstag, 17. Dezember, dort seinen Gewinn abholen. Der Erlös geht an soziale Projekte in Löhne.



Die Lions Rainer Döring (links) und Gerhard Osterloh (Vorsitzender des Löhner Clubs) präsentieren Preise für die Tombola. Foto: Wilhelm Adam